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PRESIDENCIA [4UNICIPAL
LORETO, ZAQ.

I
POR UN
LORETO
PARATODOS

Asunto: Contestacion
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ING. RODOLFO DAVILA MARTINEZ
DIR DE TRANSPARENCIA, RENDICIoN
DE CUENTAS E INFORMATICA
PRESENTE.

Por medio ciei presenie y en atencion ai memorendum 1rz0l2A23 donde

se anexa la solicitud con numero de folio 320593223000040 suscrito por el

solicitante a trav6s del Instituto Zacatecano de Trans-
parencia, Acceso a la Inforrnacion 5r Proteccion de Datos Personales, y con fun*
damento en los articulos 12 y 23 de la Ley General de Transparencia y Acceso

a la Informacion P0blica del Estado deZacatecas, me pefinito dar contestacion

a 1o solicitado.

1. Nombre del titular del Organo Interno de Control o su equivalente.
R: Daniel Alejandro Sandoval Arriaga

2. Nivel acad6mico miximo del titular eI OIC y percepci6n brutal men-
sual.
R: Nivel Licenciatura y percepci6n $31,731.00

3. Titr:lo profesroqal a certlficado si fuera. eI casa.
R: Se anexa arcidvo en r'orutato PDF

4. Acta de cabildo en la que fue electo.
R: Se anexa archivo en formato PDF
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Region a la que pertenece en la comisi6n permanente de Contralores
Municipio-Estado.
R: El suscrito a la fecha no ha sido requerido por parte de Ia Secretaria
de la FunciOn Pfrblica del Estado de Zacatecas, para forrnar parte de la
comisi6n permanente de contralores Municipio- Estado, de lo cual se des-
conoce si a Ia fecha se tenga conformada estructurada la comisi6n y sec-
torizada por regiones.

Uttima acta de la reunion a la que participo de acuerdo a su region.
R: No se cuenta con el acta requerida, derivado de la respuesta a Ia pre-
gunta nfmero 5.

Plan anual de trabajo.
R: Se anexa archivo en forrnato PDF

Nombrg y perfil acad6mico comprobado mediante titulo profesional
de Ias 6reas de Investigaci6n, suhstanciacion y Resalucidn y su exlre-
riencia conforme lo prev-G la Ley Org6nica del Municipio del Estado de
Zacatecas.
R: Autoridad hrvestigadora a cargo de la Licenciada en Derecho Dayela
Lizeth Marmolejo Olvera, Autoridad Substanciadora a cargo de la Licen-
ciada en Derecho Martha Cecilia Hernindez Olvera y la Autoridad Reso-
lutora a cargo del Licenciado en Derecho Daniel Alejandro Sandoval
Arriaga. (se anexa archivo con los titulos profesionales y experiencia)

9- RelaCiOn de lnrzostioarionoc rcalizedas nrrr nrJq;as y/O pOr aCtiVidadeS

No omito mencionarle que la presente informacion incluye datos

considerados como confidenciales, en t6rminos de 1o que establecen los articu-
los 2, fracciones I, II, III y IV, 4, la, 12 y L6 fraccion I de la Ley de Proteccion

1 n 1-- _1 _ I n_-.:-L nl_i_._-- 1 .1 ._1 F L_ _l_ 1Lre IJaLOS rcrsurrales err r-osesrurr rie ius ijuJe[os uiJirBaLios dei iislaLio se'Laca-
tecas, por 1o que Ia misma no debe ser divulgada, salvo excepciones previstas

5.

6.

7.

8.



en la norma juridica aplicable, de tal manera que el uso o difusion de dicha

informacion queda bajo la mas estricta responsabilidad de quienes conozcan

rr r'{e"-" so.rnrirtipntn a 1- n*ooonta npfiniin
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Sin otro en particular, reciba mis mas cordiales saludos.

ATENTAMEIYTE
"POR UN LORETO PARA TODOS " si

Loreto, Zac., a23 de octubre de1 afl.o 2023. i
TITULAR DEL ORGANO INTERNO DE CONTROL

l----=-= ORGANO INTER}'O OC

COI{TROL IIUNTPAI

LIC. DANIEL 'nr, enruece l'Rglo' zAc'
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La Universidad Autónoma de Zacatecas 
"Francisco García Salinas"

otorga el Título de 
LICENCIATURA EN DERECHO

A: 
DANIEL ALEJANDRO SANDOVAL ARRIAGA

En consideración a que justificó haber cumplido con la totalidad de 
requisitos normativos y académicos previstos en el Programa Académico 
Correspondiente, y de conformidad con el acta número 63290 de fecha 
veintinueve de enero del año dos mil diecinueve. 
 
Dado en la muy noble y leal Ciudad de Zacatecas Capital del Estado del 
mismo nombre, con fundamento en el Artículo 9º fracción V de la Ley 
Orgánica de la propia Institución y en el Decreto Num. Doscientos 
Setenta y Ocho del trece de junio del 2001 en relación con el Artículo 82 
Fracción XXXIV de la Constitución Política del Estado de Zacatecas, a 
los veinte días del mes de junio del año dos mil diecinueve.

No. de Certificado del Rector: 
00001000000407651033 
 
Sello Digital del Rector: 
mm0+T2LVdus1SBEkrKlBapPlZ6SSKtThcq7yIkxi0t44KdyXbShuYXrPoQ
mqb3XiEaZ3sGhZzZbEqpPkS2odz8PRXkHCupKmKZdp0iXQcNaxC81co
70NwjVkyii+YCFybYaqoXuAaltpyne6d66P7cXKA7Vo0c+scg01Km/zMUD
pcO/BtF8RyQSbl/BeVhJ/J+EA2tmcM5WSVwwhjBzK6n8xVqADHXYzgc0
NgVw3un7rK8ui73cX3djtD4fm2IpEiUJkuPU68kEmuKvv2xpoljmuHkN62V
XxfPEsWpJ86I3wOJw/NgvZUIYQIK3qE+bLHkTO3npbLnRGkI5AdIb5jw=
=

No. de Certificado del Secretario General: 
00001000000411973084 
 
Sello Digital del Secretario General: 
LJ/U/y5/8Y559N04h5DggKbO5AbXdsSLsbL2eu/IzX77pxHvKvwOPme0M
XwXXGVDeq5cHKn1MHyRphM5ohgibZ+bq/+VVi+c0aIioIitwIqVOmswOS
yLOLCNpZ3KARuVKkVu/rw01JkgT8XpQqH5PSrOccMV69mW9hdiNNv9
hFM5A4dNumhdp0hHLDC3gkLwCkOLmZilo4LRM8xidY2ARH4UuWtP4F
ED1FqedJL291dTRK6ojk/lt/E3XWCA0HA2rqHSaldE7BlXmyx1kKhuhrtl4xl
nSmdu0l0L03KJc2S1dbsoVvCiPcEK76IJ3eJDthE9JNGBj7qXhHmuRAiR
mw==

Folio: 
57b3defd-ec11-4ea1-8150-46ac6e822332 *c46cf0425284933ea2a1604bd04c69f8*
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ACTA No.  5

EN LA CIUDAD DE LORETO,  ZACATECAS., A LOS  30 DiAS DEL MES DE SEPTIEMBRE
DEL   ANO   DOS   MIL   VEINTIUNO,   INSTALADOS   EN   LA   SALA   DE   CABILDOS   DE   ESTA
PRESIDENCIA  MUNICIPAL,  EL H.  AYUNTAMIENTO  DE  LORETO,  ZACATECAS,  2021-2024,  SE

CELEBRA  LA  11  SESI0N  EXTRAORDINARIA  DE  CABILDO,  A  LA  CUAL  SE  CONVOC6
TIEMPO   Y   FORMA   POR   PARTE   DEL   PRESIDENTE   MUNICIPAL,   C.   GUSTAVO   AGUIL
ANDRADE,   PARA   ATENDER   CON   FUNDAMENTO   EN   EL   ARTfcuLO   No.    50,    51    Y
FRACCION  I,  11  Y  Ill  DE LA LEY  ORGANICA DEL MUNICIPIO,  BAJ0  EL SIGUIENTE

ORDEN  DEL DiA

PASE DE LISTA.
INSTAI.ACION LEGAI. DE LA ASAMBI.EA.
ANALISIS    Y    EN    SU    CASO    AI'ROBAcldN    DEL    ACTA    DE    CABILDO    No.    4
CORRESPONDIENTES  A  LA I  SES16N  EXTRAORDINARIA DE  CABILDO  CEI.EBRADA
EI. PASADO  25  I)E SEPTIEMBRE DEI. 2021.
PRESENTACION I)E TERNA PARA CONTRALORiA.

:NRFES:#TEAsCoLgAVEDTEoPMRA°::CpTR°Es::t£3iR%ftTc:pD£.LAFERIA2021.
CLAUSURA

COMO  PRIMER  PUNTO,  PARA  INICIAR  LA ASAMBLEA EL  SECRETARI0  DE  GOBIERN0
PROFR.  JOEL CAMACHO  LOZANO  REALIZA EL PASE DE  LISTA.

No.                                                          NOMBRE CARGO             A       N       R       P

ELiEE¥=N~5HHREEiiiiiiiii=ZiRE
SiNDICA                      X

L¥J` .+ `.

::I:SfuEE#+¥ZEFTAR9£|3-NinD&#o9yzAT
C.  FERNANDO

KARINA SII.VA ARECHA

::JriEg-|¥3-!#T#g_fE ZAI AFT AL

REGIDORA
RES.I_D_oR~. ``.,I.;                              ;ffiillERERERE

REG]DORA                 X  jr,

REGIDORA                 X €`'..'..\''`(`'\i;\';;`;`'..''`ri'ii'iir':     .      #i.:;;:;;;'k"        .i-..;..Jii\...,-   i

MAGNOLIA DAVILA OLVERA.                                                    REGIDORA
13     Y|.  SEMIRAM-I§
14        C. JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA.

fiE6ii5aRA~^`^Ti--*:
REGIDORA                 X

AL  CONCLUIR  SE  LE  INFORMA AL  PRESIDENTE   MUNICIPAL  Y A  LA ASAMBLEA  QUE
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ASISTENCIAS     CORRESPONDIENTES     A     LOS     CATORCE     INTEGRANTES     DEL     H.
AYUNTAMIENTO.

PUNTO No.  2  INSTALACI0N LEGAL DE LA ASAMBLEA.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA A LA ASAMBLEA PONERSE DE PIE PARA HACER
LA INSTALACION  DE LA ASAMBLEA.

SIENDO EL DiA DE HOY JUEVES 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2021, EN PUNTO DE IAS
A  LAS  17  HORAS  CON  13  MINUTOS,  EL  ALCALDE  MUNICIPAL  C.  GUSTAVO  AGUILAR
ANDRADE  DECLARA  FORMAI.MENTE  INSTALADA I.A 11  SESION  EXTRAORDINARIA DE
CABII.DO Y VALIDOS LOS ACUERDOS QUE DE ELLA EMANEN.

PUNTO  No. ,,3  ANALISIS  Y  EN  SU  CASO  APROBACI0N  DEL  ACTA  DE  CABILDO

gL°.p£;A°DR3E2S5P3gs:EPTTEEMAB*£LiES!:¥[ixTRAORDINARIADECABILDocELEBRADA

NUM  DE ACTA

`,,",;,?,/,`,,/,,",,,,,`,:,(,

NUN. DE ACTA:            4                                                             RECINTO: SAIA DE CABILDO
TIPO DESES16N:IERTRAORDINARIA                            No.        DE        INTEGRANTES        DEL
AYUNTAMIENTO:  14
FECHA DE CELEBRAC16N: 25  DE SEPTIEMBRE 2021  No. DE ASISTENTES:  14

F
ORDEN DEL DIA ACUERDO

Q

1.            PASE DE I.ISTA.      ) I.     SE     LE     INFORMA     AL     PRESIDENTEt I MUNICIPAL Y A LA ASAMBLEA QUE EXISTE
Cl I

CUORUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO LAnee)(:       :

g ASAMBLEA.           ENCONTRANDOSE           14
i ASISTENCIAS  CORRESPONDIENTES  A  LOS

Ir
Q

CATORCE         INTEGRANTES         DEL         H.
AYUNTAMIENTO.rap

z;i(-`y,                +I-9a,      '~

3r,
+`i            -y_~i*xj£

2.    SIEND0    EL    I)iA    DE    HOY    25    I)E2.            INSTALAC16fu       LEGAL      DE      LAJ ASAMBLEA. SEPTIEMBRE  DEL  2021  A  LAS   11  HORAS

pr

I CON        13       MINUTOS,       EL       ALCALDE

3.           ANAIISIS       Y       EN       SU       CASO

MUNICIPAL       C.       GUSTAV0       AGUILAR
ANDRADE       DECIARA       FORMALMENTEI, INSTALADA              LA               I               SES16N
EXTRAORDINARIA        DE        CABILDO        Y
VALIDOS   I.OS   ACUERDOS   QUE   DE   ELIA

SEMANEN.

3.    EL    H.     AYUNTAMIENTO     2021.2024 9,
APROBAC16N        DEL        ACTA        NO.        3 APRUEBA    EN    LO    GENERAL    Y    EN    LO LtoeSSc,u¢
CORRESPONDIENTES     A     LA     11     SESI0N PARTICULAR POR MAYORiA DE  13 VOTOS
ORDINARIA  DE  CABILDO   CELEBRADA  EL A  FAVOR  Y   1   EN  CONTRA  EL  ACTA  DE
PASADO  16 DE SEPTIEMBRE DEL  2021.4.ANALISIS,DISCUSIONYEN  SU CABILDO No. 4 CELEBRADA EL PASADO  16

DE SEPTIEMBRE DEL 2021.

4.              EL              H.              AYUNTAMIENTO

5  er?a
CASO  APROBACION  PARA  OTORGAR cONSTITucroNAL    202i-2024    APRUEBA

H. Ayuntamient(] 2021-2024 P5gina 2 de 23
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FACULTADES         NECESARIAS         AL         C.
GUSTAVO              AGUILAR             ANDRADE,
PRESIDENTE MUNICIPAL Y A IA C.  NYDIA
PAOLA   CALVILL0   DELGADILLO   SiNDICA
MUNICIPAL,              PARA             C ONSTITUIR
FIDEICOMISOS;   CONVENIR,   SOLICITAR   Y
ESTABLECER   ACUERDOS,    CONVENIOS   Y
NEGOCIACIONES     ANTE     DEPENDENCIAS
ESTATAI.ES Y FEDERALES.

5.            PRESENTACION     DE     LA     TERNA
PARA   LA   ELECC16N   DE   DIRECTOR   DE
IMPLANDUM.

6.            PRESENTAC16N DEL COMITE DE LA
FERIA LORETO 20,21.

7.            PRESENTACION                DE               LA
CONVOCATORIA  PARA  LA  ELECC16N  DE
DELEGADOS MUNICIPALES.

AUTORIZAC16N        DE        RECURSO
PARA DELEGADOS DE $750.00  CADA UNO
MENSUALES.

POR       UNANIMIDAD        OTORGAR       LAS
FACULTADES         NECESARIAS         AL         C.
GUSTAVO              AGUILAR              ANDRADE,
PRESIDENTE  MUNICIPAL  Y  A I.A  C.  NYDIA
PAOLA   CALVILLO   DELGADILLO   SiNDICA
MUNICIPAL,             PARA             CONSTITUIR
FIDEICOMISOS   CONVENIR,   SOLICITAR   Y
ESTABLECER   ACUERDOS,    CONVENIOS   Y
NEGOCIACI0NES     ANTE     DEPENDENCIAS
ESTATALES Y FEDERALES.

5.    EL    H.     AYUNTAMIENTO     2021-2024
APRUEBA         POR         UNANIMIDAD         LA
DESIGNAC16N        DEL        ARQ.         DANIEL
OSWAI.D0   GONZAI.EZ   COMO   DIRECTOR
DEL         (INSTITUTO         MUNICIPAL         DE
PLANEACION    Y    DESARROLLO    URBANO
(IMPLANDU)

6.    EL    H.     AYUNTAMIENTO     2021-2024
APRUEBA CON  13 VOTOS A FAVOR Y UNA
ABSTENCION      LA      DESIGNAC16N      DEL
PATRONATO PARA LA FERELO  2021.
PRESIDENTE:  CARLOS  AI.BERTO  SALAZAR
MIRANDA.
SECRETARIO : N0i CAI.VILLO DELGADILLO
TESORERO:        HUMBERTO        ALEJANDRO
GARciA AGUII.ERA.

7.              EL              H.              AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL    2021-2024    APRUEBA
POR   UNANIMIDAD   LA   CONVOCATORIA
PARA  ELECCION  DE  DELEGADOS  EN  LAS
COMUNIDADES    DEL    MUNICIPIO    Y    LAS
COMISI0NES          ESTABLECIDAS   `      PARA
CONFORMAR  LOS  EQUIPOS  Y  EMPEZAR  A
TRABAJAR   A   PARTIR   DEL   DiA   04   DE
OCTUBRE       Y      TENER       LOS       NUEVOS
DELEGADOS  CON  FECHA  LIMITE  DEI.   15
DE  OCTUBRE  I)EL  PRESENTE  ANO  Y  CON
ELLO  CUMPLIR  CON  LO  ESTABLECIDO  EN
LA LEY ORGANICA.

8.              EL              H.               AYUNTAMIENTO
CONSTITUCI0NAL    2021.2024    APRUEBA
POR     UNANIMIDAD     DAR     UN     AI]OY0
MENSUAL DE  $750.00  A LOS  DELEGADOS
MUNlclpAnes         QUE         HABRAN         DE
CONFORMAR                      LA                      NUEVA
ADMINISTRAC

H. Ayuntamiento 2021-2024 P5gina 3 de 23
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9.            INTEGRAC16N                DE                LAS
FRACCI0NES         PARLAMENTARIAS         DE
MAYORiA       Y       DE       REPRESENTACI0N
PROPORCIONAL.

10.         ASUNTOS  GENERALES. ed*^

®8

i.-,         Of,,

\,i-+           ,,v:       !!:9

9.              EL              H.              AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL    2021-2024    APRUEBA
DE        COMON        ACUERDO        QUE        LOS
REPRESENTANTES             DE             MAYORiA
PROPORCIONAL   Y   MAYORiA   RELATIVA
SEAN    LOS    REGIDORES    JESUS    TEJAI)A
GUZMAN      Y      SEMIRAMIRIS            GASPAR
VELASQUEZ.

10. NO  SE PRESENTARON POR SER SES16N
EXTRAORDINARIA.

11.  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  DA  POR
CLAUSURADA             LA             I             SES16N
EXTRAORDINARIA AL HABER CONCLUIDO
EL  ORDEN  DEL  DiA  DISPUESTO  PARA  EL
QUE  FUERON  CITADOS  Y  SIENDO  IAS  13
HORAS     CON     13     MINUTOS     DECIARA
VALIDOS   LOS   ACUERDOS   QUE   AQui   SE
HAN PRESENTADO.

DESPUES   DE   HABER   ESCUCHADO   LOS   PUNTOS   Y   ACUERDOS   DE   IA   PASADA
SES16N  DE  CABILD#,  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  PREGUNTA  A  LA  ASAMBLEA  SI  ESTAN
DE  ACUERDO  EN  APROBAR  EN  LO  GENERAL  Y  EN  L0  PARTICULAR,  EN  CAS0  DE  NO  SER
AsiN  QUE  EXPONGAN  SUS  MOTIVOS.

SOLIC]TA  INTERVENC16N  LA REGIDORA SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR Y  SOLICITA
SE   LE   D£   RESPUESTA   AL   PUNTO   QUE   HA   EXPUESTO   DESDE   LA   PRIMERA   SES16N
REFERENTE A LA C¢MISION,  ES  CUANTO.

A  LO  CUAL  LA  SiNDICA  MUNICIPAL  MANIFIESTA  QUE  ES  MUY  PROBABLE  QUE  SI,

QUE YA ESTAN  CHECANDO  ESA  SITUAC16N.

SE CONTINUA CON LA VOTAC16N.

H. AYUNTAMIENTO VOTACION
C.  GUSTAVO  AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C.  NYDIA  PAOLA CALVILLO  DELGADILLO. A FAVOR

i  {. JESUS  TEJADA GUZMAN. A  FAVOR
C.  AIDA ALICIA IBARRA  IiERNANDEZ. A FAVOR

I  C.  JOSE MARTIN  ORENDAY  GUZMAN.
A FAVOR

I  C.  SAMIRY  ZACARIAS  MONTOYA.
A FAVOR

C.  FERNANDO ACEVEDO  CASTAREDA. A FAVOR
C.  KARINA  SILVA ARECHAR. A FAVOR
C. JESUS  FRAUSTO  PUEBIA. A FAVOR
C.  MA.  DEL  CARMEN  ZAPATA  MARTINEZ. A FAVOR
C.  LUIS  REY  FERN LOMINO      ARTINEZ. A FAVOR

o 2021-2024

q
Pagina 4 de 23
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C.  MAGNOLIA  DAVILA  OLVERA A FAVOR
C.  SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELASQUEZ. EN CONTRA
C.  JUANA RODRiGUEZ  PUEBLA A FAVOR

EN RESUMEN:  EL  H.  AYUNTAMIENTO  2021-2024 APRUEBA CON  13  VOTOS A
FAVOR   Y   1   EN   CONTRA   EL   ACTA   NO.   4   CORRESPONDIENTE   A   IA   I   SES16N
EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL PASADO  25  DE SEPTIEMBRE DEL  2021.

PUNTO NO.  4 PRESENTAcldN DE LA TERNA PARA LA CONTRALORiA.

LIC  EN  DERECHO  DANIEL ALE]ANDRO  SANDOVAL ARRIAGA.

LIC.  EN  DER.  RUTH  MARIEN  CASTANON  GALLEGOS.

ING.  IND.  YULIANA   IBARRA MARTiNEZ

EL  SECRETARIO  DE G0BIERNO  MENCIONA QUE DE ACUERDO AL INSUM0  QUE LES
FUE ENVIADO CON LA INFORMAC16N DE LA TERNA,  UNICAMENTE EL PRIMERO PRESENT0
CEDULA PROFESI0NAL Y ESTO S0BRE LA PREGUNTA QUE HACE LA REGIDORA SEMIRAMIS.

AL RESPECTP LA REGIDORA MA. DEL CARMEN ZAPATA MARTfNEZ HACE MENC16N

QUE    EFECTIVAMENTE    QUIEN    PRESENTA    SU    DOCUMENTAC16N    COMPLETA    ES    EL

i.

LICENCIADO DANIEL ALEJANDRO  SANDOVAL ARRIAGA.

LopuDL[£R]gs.EYNUT|{£g£R:L5fcE3=[iETNUELSuyzf:;T£EERE°LPT%%N%Zgg[EcSo¥:¥£RS[g£5E
LORETO,  PERO    REITERA  NO  SE  L0  PUDIERON  ENTREGAR  PARA  PODERLO  PRESENTAR

9-      ELLAYA NO ES  PASANTE.

F
id
9T

Y  LA LIC  EN  DERECHO  RUTH  SI  ES  PASANTE.

EN   ESE   SENTID0    EL    REGIDOR   LUIS   REY   FERNANDO    PALOMINO    MARTiNEZ
COMENTA    QUE    LP    PERTINENTE    ES    MOSTRARLE    A    LA    MAESTRA    SEMIRAMIS    EL
DOCUMENT0  DONbE ESTA  LA  CEDULA,  YA QUE ESTAN  ACOSTUMBRADOS LA MAYORiA
DE  LOS   DOCENTES`   IA  CEDULAS   EN   PLASTICO,   POR   LO   QUE  LA   QUE  PRESENTO   EL
LICENCIADO   ES   LA   ACTUAL   COM0   EN   ELLA   LO   ESPEciFICA,    DONDE   ESTAN   LOS
CURRicuLOS  DE

QUEM
LOS  TRES  CANDIDATOS  QUE  ELLOS  PROPUSIERON  Y  ESTA  EL  OFICIO

TRARON  AYER  AL  PRESIDENTE  DONDE VIENEN  LOS  NOMBRE Y  QUE HICIERON
TINENTE DE LO  QUE LES CORRESPONDiA COMO SEGUNDA MAYORfA.

H. Ayuntamient P5gina 5 de 23
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EL ALCALDE PREGUNTA AL H. AYUNTAMIENTO  SI EXISTE ALGUNA OTRA DUDA AL
RESPECTO  0  PASAN A LA ELECC16N.

LA PRIMERA  PROPUESTA  LA CUAL TIENE  MAS  COMPLETA LA INFORMAC16N ES  EL
LICENCIADO   EN  DERECHO   DANIEL  ALEJANDRO   SANDOVAL  ARRIAGA,   PARA  QUIEN  SE
SOLICITA  EL VOTO

H. AYUNTAMIENTO VOTACION

C.  GUSTAVO AGUILAR ANDRADE. A FAVOR

C.  NYDIA PAOLA CALVILLO  DELGADILLO. A FAVOR

C.  JESUS  TEJADA GUZMAN. A FAVOR

C.  AIDA ALICIA  IBARRA HERNANDEZ. A FAVOR

C. JOSE MARTIN  ORENDAY  GUZMAN. A FAVOR

C.  SAMIRY ZACARiAS  MONTOYA. A FAVOR

C.  FERNANDO ACEVEDO  CASTANEDA. A FAVOR

C.  KARINA SILVA ARECHAR. A FAVOR

C. JESUS  FRAUSTO  PUEBLA. A FAVOR

C. MA.  DEL CARMEN  ZAPATA MARTiNEZ. A FAVOR
C.  LUIS REY  FERNANDO  PALOMINO  MARTiNEZ. A FAVOR
C.  MAGNOLIA DAVILA  OLVERA A FAVOR

C.  SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELASQUEZ. A FAVOR

C.  JUANA  RODRiGUEZ  PUEBLA A FAVOR
i(

en  resumeh\:  EL  H.  AYUNTAMIENTO  CONSTITUCIONAI.  2021-2024  APRUEBA
POR UNANIMIDAD LA DESIGNAC16N DEI. CONTRALOR MUNICIPAL (AHORA TITULAR
DEL   6RGANO   INTERNO    DE    CONTROL)   AL   LICENCIADO   EN   DERECHO   DANIEL
ALEJANDRO SANDOVAL ARRIAGA.

SE SOLICITA LA PRESENCIA DEL LICENCIADO PARA HACER LA TOMA DE PROTESTA
CORRESPONDIENTh FOR PARTE DEL ALCALDE MUNICIPAL.

SE LE DA L& BIENVENIDA Y  SE LE INFORMA POR PARTE DEL ALCALDE MUNICIPAL

QUE FUE ELECTO FOR UNANIMIDAD COMO CONTRALOR MUNICIPAL,  POR LO CUAL SE LE
TOMARA PROTESTA,  PARA L0  CUAL SOLICITA PONERSE DE PIE A LA ASAMBLEA.

SIENDO   ]UEVES   30   DE   SEPTIEMBRE   DEL   2021   A   LAS   17   HORAS   CON   27
MINUTOS  LE  PREGUNTA  S[ PROTESTA DESEMPENAR,  LEAL  Y  PATR16TICAMENTE  EL

:3R8:ITS:[E6NL:!bLH£[ci[DD°ELCo°sN:;:£°o'ssxfi;oDSARMEXY]cg#RLAG¥£:[ACRUL#
DEL ESTADO  DE  ZACATECAS,  LA LEY  ORGANICA DEL MUNICIPIO,  IAS  LEYES  QUE  DE
ELLAS     EMANEN     Y     LOS     ACUERDOS     Y     DISPOSICIONES     DICTADOS     POR     ESTE
AYUNTAMIENTO    Y    DESEMPENAR    LEAL    Y    PATRI0TICAMENTE    EL    CARGO    DE
CONTRALOR   QUE   SE   LE   HA   CONFERIDO,   MIRANDO   EN   TODO   POR   EL   BIEN   Y
PROSPERIDAD  DE LA NACION,  DEL ESTADO DE  ZACATECAS Y DE ESTE MUNICIPIO.

CONTRALO

-i-:---I.T=:-- agina 10 de 23
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SI  NO  L0  HICIERE,  QUE EL PUEBLO   SE LO  DEMANDE.

iFELICIDADES!

SE   RECESA   5   MINUTOS   PARA   PUNTUALIZAR   LAS   FUNCIONES   QUE   TIENE   QUE
CUMPLIR   DE   FORMA   INMEDIATA   EL   CONTRALOR   MUNICIPAL   Y   CONTINUAR   CON   EL
SIGUIENTE  PUNTO.

PUNTO  No.  5  PRESENTAC16N  DE  PROYECTO  DEL  PATRONATO  DE  LA  FERIA
2021.

P  O  R      U  N

LORETO
PRA\TODOS

H.     AYUNTAMIENTO
t        2021-2024

PROGRAMA FERELO  2021
\i FECHA llEVENTO EVENTO LUGAR H®RA

JUEVES  30 INAUGURAC16N
•   PRESIDENTE

TEATRO DEL 20:003 DE MUNICIPAL GUSTAVO

?8 SEPTIEMBRE
DE FERELO

AGUILAR ANDRADE
PUEBLO Hrs.

JUEVES  30
CORONAC16N

•   VI0LINISTA $1,400•ROSITALA

TEATRO  DELPUEBLO 20:00Hrs.i CANTADORA  $6,000
DE •     CABALLEROS  DEL

SEPTIEMBRE RUEDO  Slo,OOO•CORONACION$75,000

VIERNES  1DE
BAILE DE

•   INVASORES  $540,000•VATOSDELRUSPA`
PARQUE DE 21:00

OCTUBRE
INICIO $25,000 BEISBOL Hrs.

CH  $25,OO0A

H. Ayuntamiento 2021-202 Pagina 11 de 23
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3

SABADO  2DEOCTUBRE
DEPORTIVOS •   CUADRANGULARES

UNIDADDEPORTIVA YAUDITORIO

SABADO  2 EVENTOS
•   COMPANiA  SUENO

TEATRO  DEL
DE AZUL TEATROINFANTILES PUEBLO

OCTUBRE $50,000
SABADO  2DEOCTUBRE

CALLE]ONEADA
•   BANDA CAPONEROS

JARDiN
20:00

S13,000 Hrs.

DOMINGO  3 EVENTO  DE
•   METAMORFEAME

TEATRO  DEL 14:00
DE $120,000MOTOS PUEBLO Hrs.

OCTUBRE •   ERIXOS  $5,000
DOMINGO  3DEOCTUBRE

DEPORTIVOS • t CUADRANGULARES
UNIDADDEPORTIVA YAUDITORIO

LUNES 4  DE TEATRO DEL •   REHENES  $120,000 TEATRO  DEL 20:00
OCTUBRE PUEBLO •   GRUP0  BAR  $6,000 PUEBLO Hrs.

MARTES  5DEOCTUBRE GRUPO •   MIKY SHOW  $8,000 TEATRO  DEL 23:00
MUSICAL PUEBLO Hrs

MARTES  5
BAILABLES

•   BAILABLES
TEATRO  DELPUEBLO 20:00Hrs.DE FOLKL6RICOS

OCTUBRE $30,000

MlfRCOLES6DEOCTUBRE TEATRO DEL
•   BANDA MACI]S160,000

TEATRO DEL 20:00
PUEBLO •   PRiNCIPES DEBANDENO$8,000 PUEBLO Hrs.

JUEVES  7  DE •c6MICo •   PIERR DAVID  $50,000 TEATRO DEL 20:00
OCTUBRE PUEBLO Hrs.

VIERNES  8 ADE,OCTUBRE`'r SESIONPUBLICADECABILDO •   HONORABLE TEATRO  DEL 18:00
AYUNTAMIENTO PUEBLO Hrs.

VIERNES\ 8DEOCTUBRE
BA]LE DE FERIA

•   CARDENALES

PARQUE DE 20:00
0 $530,000
3'9 •   REMADOR  $15,000

•   PERSONAL ACTIVO BEISBOL Hrs.

+
Slo,000•GRUPOP/C  $150,000

SABADO  9 N¢MERO

•   HUAPANGO  FEST

TEATR0 DEL 20:00Q (CONJUNTO
DE ZACATECAS Y ELMUSICAI- PUEBLO Hrs.i)S8 OCTUBRE PODERfo NORTENO)$30,000

DOMINGO10DE`OCTUBRE
RODEO •   COWBOYS  FOREVER PARQUE  DEBEISBOL 17:00Hrs

DOMINGO
COMPETENCIA •   CIRCUIT0  LA MULA INSTALACIONES

F•,-L, 10DEOCTUBRE DEL CLUB  DELEONESCICLISTA S15,000

DOMINGO10DE
CIERRE DE

•   BANDA FRESASl80,000
TEATRO  DEL 20:00

OCTUBRE 1FERELo
•   LA  BUFA NORTENA pu,LO Hrs

H.Ayunta    i     to2021-2024 Pagina 12 de 23#_1

•.`F3FRT7`r?.r                 .     .  i.
.                                   I                                                                                                                    .                                  _

-     -a-.feLR`F      `.t.   `  i.  '`..ijf`i   `

),":,ff/W\,,/.



Acta No. 5            II sesi6n Extraordinaria          30  de septiembre del 202l

DOMINGO
CIERRE DE

•   PROTOCOLO  DECIERREDEFERELO

TEATRO  DEL 00.0010DE PRESIDENTE
OCTUBRE FERELO

MUNICIPAL  GUSTAVOAGUILARANDRADE PUEBLO Hrs.

POR      UN

LORETO
PARA TODOS

H     ^2Yo#A2%'2[4N T°

EGRESOS

FERIA F{EGIONAL

?9Q.@

fecha ``_gr          «^                                                                           F

i          costos:JL         A     eyen{o`                                    al
JUEVES

CORONAC16N
.    ..      \  .'._.   ..

30  DE  SEPTIHMBRE 92,400.00
VIERNESIDEOCTUBRE

INVASORES,   LVLRP,  KING  RANCH 590 000.00
SABADO2DEOCTUBRE

DEPORTIVOS  CUADRANGULARES 50 000.00
SABADO2DE0CTUBRE

COMPANfA SUENO AZUL TEATRO 50 000.00
SABADO2DEOCTUBRE

CALLEJONEADA BANDA  LOCAL ` 18,ooo.oo125,ooo.0o
DOMINGO MOTOS,   METAMORFEAME Y  BANDA
3  DE  OCTUBREDOMINGOt3DEOCTUBRE LOCAL

DEPORTIVOS  CUADRANGULARES 50 000 00
LUNES4DE0CTUBRE

LOS  REHENES  Y GRUPO  LOCAL 126 000 00
MARTES5DEOCTUBREMIERCOLESt6DEOCTUBRE

BAILABLES 30,000.00

BANDA MACH 168,000.00
JUEVES

COMEDIANTE PIERR DAVID 50,000.0070500000? 7  DE OCTUBRE
VIERNES CARDENALES,  REMADOR,

3A3}8-9H.A 8  DE 0CTUBRE PERSONAL ACTIVO
S\ABADO9DEOCTUBRE

HUAPANGO FEST 35,000.00
DOMINGO  10  DEOCTUBRE

CIRCUITO  CICLISTA 15 000 00
DOMINGO10DEOCTUBRE

BANDA FRESA Y GRUPO  LOCAL 205 000 00
ESCENARIO 385,000.00100,000.00100,000.0070,000.0020,000.00;2'99940000
MOBILIARIO

PERSONAL

EXTRAS

TOLDOS  CAMERINOS

TfJir.AI ,   /
A
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INGRESOS

PRESIDENCIA 450,000.00

BAILE 3'000,000.00
CERVEZA 200,000.00
ESPACI0S 200,000.00
TOTAL 3'850,000.00

INGRESOS $3'850,000.00
EGRESOS $2'999,400.00
TOTAL $850,600

SE  PRESENTA  EL  PRESIDENTE  DEL  PATRONATO  DE  LA  FERELO  2021   C.  CARLOS
ALBERTO  SALAZAR  MIRANDA  Y  MANIFIESTA  QUE  YA  TODOS  TIENEN  EL  PROGRAMA  EN
ESPEciFICO,  PARA  NO  PROFUNDIZAR YA  QUE VIENE MUY  BIEN  DEFINIDO.

EXPONE     QUE     SE     ESTA     PROYECTANDO     UN     EGRESO   `APROXIMAD0     DE
$2'999,400.00,   DE  INGRESOS  TIENEN  UN  APOYO  DE  PRESIDENCIA  DE  $450,000.00  Y
ESTAN  ESPERANDQ  UN  INGRESO  APROXIMADO  DE  $3'000,000.00  POR  CONCEPT0  DE
DOS  BAILES,  UNO  cluE  SERA  EL  DiA  DE  MANANA  y  OTRO  EL DiA  DE  FERIA  EL  08  DE
OCTUBRE  Y  EL  DOMINGO  QUE  HABRA UN  RODEO.

UN  INGREsd  POR  CONCEPTO  DE  CERVEZA  QUE  SE  HABRA  DE  MODIFICAR  POR
CAUSA DE QUE NO PUDIERON LLEGAR A ACUERDOS CON LAS CERVECERAS POR DIVERSAS
SITUACIONES QUE SALEN DE SUS MANOS Y DEL AYUNTAMIENTO Y VA A BA]AR UN POCO,

QUE  VAN  A  TRATAR  DE    ACERCARSE  LO  MAS  QUE  SE  PUEDA  CON  LA  VENTA  EN  LOS
BAILES Y  EN  EL  RODEO.,  PERO  ESTA  CANTIDAD  SEGURAMENTE  SE VA A MODIFICAR.

EN CUANTOA LA VENTA DE ESPACIOS,  SE CONTEMPLA UN INGRESO APROXIMADO

9.      DE $200,000.00 TOMANDO EN CUENTATANTO EL INGRESO POR LARENTA DEL ESPACIO
i     A ATRACCI0NES CALDER6N QUE SON LOS JUEGOS Y 0BVIAMENTE LOS PUESTOS,  A LAS

BARRAS  Y A LOS LUGARES  DE  COMIDA.

DANDO  UN  INGRESO  APROXIMAD0  PROYECTADO  DE  $3'850,000.00 LO-QUE  DA
UN   BALANCE   FINAL   DE   NUMEROS   POSITIVOS   DE   $850,600.00,   OBVIAMENTE   ESTOS
NUMEROS SON APROXIMADAS ESPERANDO QUE SEAN MAS,  QUE BASICAMENTE ES LO  QUE
SE TIENE;   PREGUNTA SI  EXISTE ALGUNA DUDA AL RESPECTO.

EL REGIDOR JESUS  TA]EDA 0BSERVA QUE AL BAJAR EL CONCEPTO  DE VENTA DE
CERVEZA,  POR  L6GICA BAJARiAN  LAS  GANANCIAS.

POR  SU  PUEST0  INDICA EL C.  CARLOS  QUE LO  VAN A TRATAR  DE   MANTER,  PERO
EL PLAN  ORIGINAL  NO  ES EL QUE VAN A TENER,  PERO
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PARTICIPA  EL  REGIDOR  JESUS  FRAUST0  Y  PREGUNTA  SI  EN  CUEST16N  DE  LOS
INGRESOS Y  EGRESOS  PUEDE  SER ESO  0  MAS  £NO  PUEDE  HABER PERDIDAS?

PUEDE SER  PERDIDA TAMBIEN,  OBVIAMENTE PENSANDO  EN EL BAILE DE MANANA

QUE HUBIERA LLUVIA  QUE ALEJARA A LA  GENTE,  QUE  SEGURAMENTE NO  PORQUE HACE
RATO  PLATICABA  CON ALGUIEN  Y  DICE  QUE AQuf   LA LLUVIA  NO  ALEjA A NADIE,  PERO
TODO  ESTO N0  ES ALGO  SEGURO,  QUE DEPENDE DE MUCHOS FACTORES,  EXPRESA EL SR.
CARLOS.

CONTINUA  EL  REGIDOR,  EN  CASO  DE  P£RDIDA  tc6M0  SE  RECOMPENSARfA?  EN
CUESTIONES  DE  CANTIDAD,  DE  EGRESOS YA DICE EN  EL INFORME  QUE   $3'000,000.00,
POR EJEMPLO  SI  SE  LLEGA A PERDER £HAY UN  PRESUPUESTO  0  ALGON FONDO  0  C6MO
SE HACE?

SE LE RESPONDE QUE PRACTICAMENTE ESTAN ASEGURAND0 LOS GRUPOS QUE ES
L0 QUE LES PREOCUPA,  ESO PENSANDO EN UN MAL PANORAMA CASI SE TIENE CUBIERTO,
ES    DIFfcIL    QUE    HAYA    PERDIDA    TAL    VEZ     QUEDARfAN     COMO     TABLAS    COMO
COLOQUIALMENTE  SE  DICE  Y  PRECISAMENTE  POR  ESO  ESCOGIERON  LOS  GRUPOS  QUE
N0   SE  FUERAN  TAN  ELEVADOS,  AQui  LOS  ELEVADOS  SON  LOS  DE  LOS  BAILES  PERO
DENTR0  DE  TOD0  LO  QUE  SE  ESTA  MANEJANDO  HAY  MUY  POCO  MARGEN  QUE  PUEDA
MOSTRAR  UN  MAL  PANORAMA.

LA REGIDORA MAGNOLIA PREGUNTA £AQui NO HAY APOYO ESTATAL?

EL PRESIDENTE MANIFIESTA QUE SE SUPONE QUE DEBERiAN APOYAR  CON  OTRO
TANTO  IGUAL   EL ±STADO,  QUE N0  SE ESTA CONSIDERANDO PORQUE NO  SABEN C6M0
ESTA EL TEMA DE LOS MAESTROS Y POR ESO NO  SE ESTA CONTEMPLANDO;  OBVIAMENTE
TOD0  SE VA A  SER   TRANSPARENTE,  DE  HECHO  ESTE  EVENTO  ES  MUY AUDITADO,  PUES
SI  SE  SUPONE  QUE EL ESTADO  DEBE  DE APORTAR OTRA  PARTE EL ESTADO.

CONTINUA PL SENOR  CARLOS  Y PREGUNTA  SI  N0  EXISTE ALGUNA DUDA HASTA
EL MOMENTO.

PASAND0  AL  SIGUIENTE  TEMA POR  PARTE DEL  SR.  CARLOS,  COMO  PUEDEN  VER

EN EL TEATRO DEL PUEBLO,  POR L0 QUE LES HACE UNA ATENTA INVITACI0N PARA QUE
LE  ACOMPANEN   EN   LA   MESA   DEL  PREsfDIUM   Y   QUE  POR   FAVOR   LE   C0ivFIRMEN   SU
ASISTENCIA   Y   CONSIDERAR   LOS   LUGARES   PARA   PODER   PREPARAR   LA   LOGisTICA
NECESARIA.

LA  MAESTRA  MAGNOLIA  PREGUNTA  Sf  EL  PERSONAL  DE  LA  FERIA  VA  ESTAR
CONSTANTE £ES  CONTRATADO?

EL  SR  CARL()S  CONTESTA  QUE  Si  QUE  0BVIAMENTE  ES  CONTRATO  DE  PAIABRA,

QUE ESTAN  BUSCANDO  EN TODOS  LADOS  PERC)  Si,  VALE MENCIONAR QUE ELLOS  ESTAN

I"",1/:;,/ffl,/,,\,,,,I

-PRACTICAMENTE  tioDOS  LOS  DI'AS  A  EXCEPC16N  DEL  VIERNES  VAN  A  TENER  EVENTOS     ®

ERE

&
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A  TENER  LA  ELECCION  Y  CORONACION  DE  LA  REINA  Y  SIGUIENDO  LAS  PALABRAS  QUE

SIEMPRE LES HA COMENTADO  EL PRESIDENTE PUES DE QUE,  AHORA Si QUE LA ELECC16N
SEA    TRANSPARENTE    Y    EVITAR    FAVORITISMOS,    QUE    DESDE    QUE    EMPEZARON    EN
CAMPANA  CON  EL  ES  UNA  DE  LAS  COSAS  QUE  SIEMPRE  LES  HA  PEDIDO,  QUE  SEA TODO
TRANSPARENTE Y  DE  LA  MISMA  MANERA ESTA  LA INVITACI0N  PARA  EL  PATRONATO.

AL  RESPECTO  COMENTA  EL  SR.  CARLOS  QUE  DESDE  EL  DiA  DEL  PRIMER  FILTRO
AYER  0  ANTIER,  ANTES  DE  QUE  SE HICIERA EL PRIMER  CORTE  £L  REUN16  A LAS  QUINCE
PARTICIPANTES   Y   LES   EXTERNO   QUE  TANTO   EL   MUNICIPIO,   COM0   EL  PATRONATO
ESTAN EN TODA LA DISPONIBILIDAD DE SOLUCIONAR CUALQUIER MAL ENTENDIDO  QUE
SE  PUDIERA  PRESENTAR,   EN   CASO   DE  QUE  ELLAS  LO  PERCIBAN.   OBVIAMENTE  A  IAS
PERSONAS  QUE  SELECCIONARON PARA QUE DESARROLLEN EL EVENTO  SON DE TODA SU
CONFIANZA Y  GOZAN  DE TODA  HONORABILIDAD.

PERO  SI  ELIAS  PERCIBIERAN  ALGO  QUE  N0  LES  GUSTARA,  ALGUNA  SITUAC16N
ANOMALA LAS  PUERTAS  DEL PATRONAT0  ESTAN TOTALMENTE AB[ERTAS PARA QUE SE
ACERQUEN CON ELLOS PARA RESOLVERLO;  OBVIAMENTE ELLOS NO PUEDEN INTERVENIR
EN  LA  DECISION  DEL JURADO  PORQUE  ES  INAPELABLE Y  NO  PUEDEN  HACERLO  PORQUE
SE   ESTARiA  ROMPIENDO  CON  ESA  TRANSPARENCIA,  QUE  iL  SE ACERC6  A  ELLOS  PARA
EXTERNARLES  ESTO  Y  TRATA  DE  ESTAR  PRESENTE  CUANDO  ESTAN  ENSAYANDO  PARA

QUE  SE  PUEDAN  ACERCAR  A  PLATICAR  CON  EL,  SI  ES  QUE  DETECTAN  UNA  SITUAC16N
Asi,    QUE    APARTE    EL   JURADO    NO    PERTENECE    AQui    A    LORETO    ES    TANTO    DE
AGUASCALIENTES,  COMO  DE  ZACATECAS  Y  ESO  DE  ALGUNA  MANERA  NO  PERMITE  DE

QUE HAYA ESE TIP0  DE  SITUACIONES;  PER0  CLARO  QUE VAN A ESTAR   MUY AL TANTO,
A  PESAR  DE  LO  QUE  ACABA  DE  DECIR  VA  ESTAR  MUY  AL  PENDIENTE  DE  CUALQUIER
SITUAC16N.

OTRA PREGUNTA DE ES  QUE £Si SE TIENE CONTEMPLADOS A LOS REGIDORES CON
COMISION    PARA    ALGUN    EVENTO?    QUE    COMO    LO    COMENTA    TIENEN    QUE
VOLUNTAklos,  QUE  NO  SABE  SI  LES  TENGA  UNA  DiA  INDICAD0  A  CADA  QUIEN
EMPEZAR A PROGRAMARSE.

SE LE CONTESTA QUE PARA N0  INCOMODARLOS A TODOS,  SERfA BUENO  QUE LE
ACOMPANARAN   4  REGIDORES   POR   DiA,   QUE   SERiA   COSA   DE   QUE   SE   PUSIERAN   DE
ACUERD0   Y   SELEGCI0NARAN   EL   EVENTO,   PERO   LA   INVITAC16N   ESTA  ABIERTA  Y   SI
ALGUN  DiA  QUIEREN  IR   TODOS  ADELANTE,  LO  UNICO  QUE  LES  PIDE  ES  QUE  LE  AVISEN

CON  TIEMP0  Y  DESARROLLAR  LA  LOGisTICA  Y  SOBRE  TODO   PREPARAR  IA  MESA  DE
HONOR.

POR   0LTIMO   LA   REGIDORA   PIDE   CHECAR   A   LA   SALIDA   UN   ESPACI0   QUE
SOLICITARON  PARA EL DIF,  ES  CUANTO  DE  SU  PARTE.

EL  REGIDOR  LUIS  REY  COMENTA  QUE  VIENE  EL  BAILE  DEL  DiA  8,  EL  CUAL  NO  HA

SIDO  TAN  ANUNCIAD0  COMO  EL  LOS  INVASORES  £ESE  NO  ESTA TAN  ANUNCIADO?  £EN
SU MOMENTO L0 VAN A HACER?

MANI
SI  EL  SR  GU
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TOCANDO  LOS  INVASORES,  AL  NO  ESTAR EL PRESIDENTE EL PERSONALMENTE  LO  HARA
Y  QUE  SI  NO  SE  HA  HECHO  ES  PRECISAMENTE  PARA  QUE  LA  GENTE  ACUDA  A  ESTE  SIN
ESPERAR EL PROXIMO  DE LOS  CARDENALES  BUSCANDO  QUE ACUDAN A LOS  DOS.

LA  REGIDORA  SAMIRY  PREGUNTA  {SI  VA  HABER  DOS  BAILES?  Y  RECOMIENDA  A
LA  ASAMBLEA  MANTENER  ESTO  DEL  BAILE  DE  LOS  CARDENALES  TODAvfA  GUARDADO,
PARA  QUE  NO  SE  PIERDA LA AUDIENCIA  EL DE  LOS  INVASORES.

AL RESPECTO  EL ALCALDE MUNICIPAL MANIFIESTA QUE LA GENTE QUIERE FIESTA
Y  ESTAN  ACCESIBLES  LOS  COSTOS  Y AFORTUNADAMENTE ES  QUINCENA.

EL   SR.   CARLOS   MENCIONA  QUE  HA  FUNCIONADO   MUCHO   ESTO   DE   GENERAR
EXPECTATIVA,  QUE  CUANDO  ESTABAN  PREPARANDO  EL  BAILE  DE  LOS  INVASORES,  UNO
DE  ELLOS   SIN   QUERER   SOLT6   UN   COMENTARIO   Y   FUNCIONO   PORQUE  FUNCIONO   Y
EMPEZARON  A  PREGUNTAR  POR  EL  BAILE  Y  FUNCIONO  PERFECTAMENTE;  POR  LO  QUE
ESTAN TRATANDO  DE  GENERAR ESA MISMA EXPECTATIVA CON  ESE BAILE.

PREGUNTA     EL     REGIDOR     FERNANDO     £SI     ESTAN     PERIFONEANDO     EN     LAS
COMUNIDADES?     ,

RESPECTO   A   LOS   ESPACIOS   EL.PRESIDENTE   MUNICIPAL   PREGUNTA   SI   SON   4
LUGARES,  PERO  SE SUGIERE  QUE ACUDAN TODOS POR SER EL PRIMER DfA.

LA REGIDORA AIDA SUGIERE QUE  SEAN TODOS,  POR  SER EL PRIMER EVENTO.

MANIFIESTA   EL   REGIDOR   LUIS   REY   QUE   DEBEN   DE   CONTEMPLAR   PARA   LOS
SIGUIENTES  DfA  PORQUE  TIENEN  LAS  COMISIONES  QUE  SE  TIENEN  PARA  LA  ELECCIONLECCION

S   MEDIOY   HAY   COMUNIDADES   QUE  SE  ESTAN   PONIENDO   LAS   COSAS   MEDIODE  DELEGADOS

S,  EN  El.  CAS0  DEL  EQUIPO  4  YA  SE  LES    DIO  UN  CAS0  EN  EL  PRIETO  11,  EN  SAN
BLAS  Y  EN  SAN  MARCOS  SE  PREVE  ESTAR  UN  POQUIT0  FUERTE,  FOR  L0  QUE  DEBEN
TOMAR  EN  CUENTA  LAS  COMISIONES  QUE  LES  DIERON  DESDE  LA  REUNION
PARA CONTEMPIAR ESA SITUACI0N.

LA    SiNDICA    MUNICIPAL   PREGUNTA    cA    QUE   HORA   TIENEN    PREVISTOS   LOS
EVENTOS ENTRE SEMANA?

CONTESTA  EL  SR.  CARLOS  QUE  ES  VARIABLE,  NO  HAY  HORA  FIJA  Y  EL  DE  HOY
COMIENZA A LAS  8.

REITERA EL ALCALDE QUE ES IMPORTANTE QUE CUANDO MENOS EN ESTE EVENTO
DE  INICIO  QUE  ESTUVIERA  TODO  EL  H.  AYUNTAMIENTO,  YA  EN  LO  SUCESIV0  COMO  SE
ACOMODE CADA  QUIEN.

COMENTA EL SECRETARIO DE GOBIERNO  QUE DE CUALQUIER FORMA DEBE ESTAR
ABIERTA   LA   INVITACION   ABIERTA   PARA   Tobos,   YA   QUE  A   MAYOR   PRESENCIA   DE
CABILDO  LA  FERI
POQUITO  MAS

H. Ayunta
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PENSANDOLO   CON  UN   POCO   MAS   DE  PROFUNDIDAD  EL  DfA  DE  HOY  ES   MAS
IMPORTANTE,    PRECISAMENTE   POR   LA   SITUAC16N   DE   QUE   LA   ELECCI0N   PUDIERA
PRESTARSE  A  CIERTAS  MANOS  NEGRAS  Y  A  LO  MEJOR  ESTAND,O  PRESENTE  TODO  EL
CABILDO  SE  PUEDE  PRESTAR  A  QUE  NO  SE  HAGA  NADA  MALO,  EXPONE  EL  PRESIDENTE
DEL PATRONATO.

LA   INVITACION   ESTA    PARA   LA   CORONAC16N    Y   QUE   MAS,    PREGUNTA   EL
PRESIDENTE.

CONTIN¢A EL  SR.  CARLOS  Y  CONTESTA  QUE TERMINANDO  LA  CORONACI0N  SE
HARA UN BAILE CON LOS CABALLEROS DEL RUEDO  Y HABRA UNA CENA A LA QUE ESTAN
TODOS  INVITADOS  ENTRE DIEZ  Y MEDIA Y ONCE EN  EL  BARECITO.

COMO   SUGERENCIA   LA   REGIDORA   AIDA,,LE   PIDE   QUE   SI   LOS   EVENTOS   LOS
PROGRAMA A UNA HORA QUE SE TENGA UNA TOLERANCIA  DE  10,15 MINUTOS, PORQUE
MUCHA  GENTE  ESTA  DESEOSA  DE  FIESTA  Y  VIENE  CON  TODA  LA  FAMILIA  Y  MUCHAS
VECES LOS  ESPECTACULOS EMPIEZAN  9,  10   DE LA NOCHE;  QUE SI  SE TENGA UN TIEMPO
DEFINIDO,  PERO  QUE  SE RESPETE EL HORARIO.

PARA   cONCLulR    inANIFIESTA   EL   pREslDENTE    DEL   PATRONATO    LEs    DA   A
CONOCER QUE PRETENDEN HACER UNA FERIA MUCHO MAS SEGURA, QUE EL DiA DE AYER
HIZO   UN   RECORRIDO   CON   EL   DIRECTOR   bE'  PROTECC16N  CIVIL,   EL   DIRECTOR   DE
TRANSITO,  DIRECTOR DE POLIcfA MUNICIPAL,  EL DIRECTOR DE COMERCIO  E HICIERON
UN RECORRIDO  POR TODAS  LAS AREAS  QUE VAN ESTAR  DESTINADAS  PARA LA FERIA Y
SOBRE  TOD0  ESTAN  ATENDIENDO  LAS  OBSERVACI0NES  QUE  LES  HIZO  PROTECCION
CIVIL.   HACIENDO   MENC16N   QUE   EN   ESTA   FERIA   VAN   A   TENER   TRES   SALIDAS   DE
EMERGENCIA QUE ANTERIORMENTE UNICAMENTE HABiA UNA.,  SE ACTIV6 UN GRUPO DE

ATSAPP    DE    TODOS    LOS    ANTES    MENCIONADOS    PARA    ESTAR    EN    CONTACT
PERMANENTE    Y    PODER    RESOLVER    CUALQUIER    SITUAC16N    AL    MOMENTO,    PAR
PROTECCION  DE TODA  LA  GENTE QUE VIENE A  LA FERIA ES  QUE  SE HAN TOMAD0  ES
MEDIDAS.

LA REGIDORA  SEMIRAMIS  SOLICITA QUE EN MEDIDA  DE LO  POSIBLE CONSIDERE

•irrMififff:.N/;/`'\!/I.

A MANERA DELO POSIBLE HACER PARTETAMBIENALCOMITE DE SALUD, PORLOS TEMAS      §
DE  LA  CONTINGENCIA,  QUE  IGUAL  Y  COMO  LO  DEciA  EL  PRESIDENTE  EL  DI'A  DE  HOY     a
TODOS ESTAN DESEOSOS DE FIESTA QUE YA ES UN TEMA MUY PERSONAL, PERO QUE HAY

QUE  CONSIDERARLOS  EN  MEDIDA  DE L0  POSIBLE   YA  QUE   AL  FINAL  SE VA A  RECURRIR

a     AELLOS.

DE  HECH0  SI  SE  TOMARON  EN  CUENTA,  QUE  juNT0  CON  PROTECCION  CIVIL
DESARROLLARON UNA SERIE DE PROTOCOLOS PARA EVITAR UNA MAYOR CANTIDAD DE
CONTAGIOS,  SE LES VA A PEDIR QUE TRAIGAN SU COBRE-BOCAS Y TODAS LAS ENTRADAS
ESTARAN    CON    FILTROS    SELLADOS    CON    UNA    CINTA    AMARILLA    CON    GENTE    DE
PROTECCION  CIVIL  APLICANDO   GEL,   EL  DiA  DE  HOY  NO  PORQUE  SEGURAMENTE  NO
HABRA  MUCHA  AFLUENCIA  POR  IA  LLUVIA,  PiRO  ESTARAN  PREPARADOS  YA  CON  EL
PROTOCOLO  POR ES
MUCHAS  INDICA

H. Ayunta

ITO,  TAMBI£N HABLARON CON LA COFEPRIS

021-2024

ESTAN  SIGUIENDO
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CONTINUA  IA  SiNDICA  MUNICIPAL  Y  EXPRESA  QUE  DE HECHO  LOS  COMITES  YA
SE  VAN  EMPEZAR  A  ARMAR,  QUE  DESARROLL0  ECONOMICO  ESTA  EN  ESE  PROCESO  DE
INICIAR  LA  RENOVAC16N  DE TODOS  LOS  COMIT£S.

PREGUNTA LA REGIDORA SAMIRY SI EL EVENTO  CSE VA A REALIZAR EN LA PLAZA,
DADAS  LAS  CONDICI0NES  CLIMATICAS?

Sf  CONTESTA  EL  SR.  CARLOS,  EL  ORGANIZADOR  DE  LA  CORONACI0N  NO  QUISO
CAMBIARLO  Y  EL  LO  APOYA,  SI  SE  VINIERA  LA  LLUVIA  FUERTfsIMA  HAY  PLAN  "8"  PER0
DE  INICIO  TODO  SIGUE  PARA  LA  PLAZA.

TOMA  LA  PAIABRA  EL  ALCALDE  MUNICIPAL  Y  AL  NO  HABER  MAS  PREGUNTAS,
SOMETE A VOTAC16N  EL PROYECTO  PRESENTADO  POR EL PRESIDENTE DEL PATRONATO
DE LA FERELO  2021.

H. AYUNTAMIENTO.   a                    RE VOTACION
C.  GUSTAVO AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C.  NYDIA  PAOLA CALVILLO DELGADILLO. A FAVOR
C. JESUS  TEJADA  GUZMAN. A FAVOR YMUCHOcklTo.

C.  AIDA ALICIA  IBARRA HERNANDEZ. A FAVOR YENLOQUEPUEDANAYUDAR.

C.  JOSE MARTIN  ORENDAY  GUZMAN. A FAVOR
C.  SAMIRY  ZACARiAS  MONTOYA. A FAVOR
C.  FERNANDO ACEVEDO CASTAREDA. A FAVOR
C.  KARINA SILVA ARECHAR. A FAVOR
C. JESUS FRAUSTO PUEBIA. A FAVOR
C.  MA.  DEL CARMEN ZAPATA MARTfNEZ. A FAVOR
C.  LUIS  REY  FERNANDO  PALOMINO  MARTiNEZ. A FAVOR
C.  MAGNOLIA DAVILA  OLVERAi A FAVOR YMUclioEXITOPARALADERRAMECON6MICAQUETIENENPROYECTADA.

C.  SEMIRAMIS ARMIDA  GASPAR VELASQUEZ. A FAVOR

i  C. JUANA  RODRIGUEZ  PUEBLA A FAVOR
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PUNTO No.  6  INFORME SOBRE TOMA DE PRESIDENCIA MUNICIPAL.

EL  SECRETARIO  DE  GOBIERNO  CONTINUA  CON  LA  SES16N  Y  LE  DA EL US0  DE  LA

VOZ  AL PRESIDENTE MUNICIPAL.

COMO  YA  SABEN  EL  DfA DE AYER  FUERON TOMADA LAS  INSTAIACIONES  DE  LA
PRESIDENCIA  POR  LOS  MAESTROS  QUE TRABAJAN  PARA  EL  ESTADO,  QUE  PLATICARON
CON ELLOS Y LOS  QUE  LES  INFORMAN ES  QUE ESTAN ESPERAND0  EL DfA DE HOY A MAS
TARDAR   MANANA   SU    PAGO    Y    SI    NO    LES   PAGAN    SE   IRAN   A   PARO    INDEFINIDO;
PLATICARON   CON   ELLOS   Y   VIERON   DE   Qui   MANERA   SE   LPS   APOYABA   PARA   UNOS
APOYOS    QUE    SE    LES    PUDIERANPAR,    ALGUNOS    TOLDOS    Y    COSITAS    QUE    LES
SOLICITARON.

YA   SE   NOTIFIC6   A   LA   AUDITORIA   SUPERIOR   POR   MEDIO   DE   0FICIO   PARA
INFORMAR   C6M0    ESTAN   LAS   COSAS,    QUE   ESPERA   QUE   RESUELVAN,    YA   QUE   SI
ESTUVIERAN  EN  ESE  CASO  TAMBIEN  BUSCARfAN  LA  FORMA  DE  MANIFESTARSE,  QUE  EL
CREE QUE SE VA A RESOLVER PRONTO  POR SER UN TEMA QUE ESTA CAUSANDO MUCHOS
PER]UICIOS,   PORQUE  HAY  SITUACIONES  QUE  TAMBIEN  LES  TIENEN  ATORADOS  COMO
AYUNTAMIENTO;     PERO     DE    ALGUNA    MANERA    SE    SIGUE    TRABAJANDO,     QUE    SE
TRASLADARON  A  LA  BIBLI0TECA,  PERO  NO  SE  ESTA  TRABAJAND0  AL  100%,  NO  ESTA
TRABAJAND0    RECAUDAC16N,    REGISTRO    CIVIL    Sf    ESTA    TRABAJANDO,    TAMBIiN
TESORERfA,   LA  MAYORfA  ESTA  EN  FUNCIONES,  EL  DfA  DE  HOY  YA  SE  LES  HICIERON
LLEGAR SUS CHEQUES HACIENDO MENC16N QUE YA ESTA EL RECURSO CUANDO   MENOS
PARA EL AYUNTAMIENT0 Y PARA TODA LA ADMINISTRAC16N.

SE ESTA LABORANDO Y BUSCAND0 LA MANERA DE SEGUIR ADELANTE,  QUE COMO
VEN  ESTAN  TOMANDO  NADA  MAS  EN  HORARlo  LABORAL,  FOR  ELLO  PUDIERON  ESTAR
AHi  EN  SALA  DE  CABILDO  PERO  SI  NO  SE  RESUELVE  LA  SEMANA  QUE  ENTRA,  LO  VAN  A
HACER EN FORMA  DEFINITIVA LAS  24  HORAS,  OJALA Y  SE RESUELVA DIOS QUIERA POR
EL   BIEN   DE   ELLOs   PORQUE   DE   Am   DEPENDEN   MucHAs   FAMILIAs:   EN   REsuMIDAs
CUENTAS Asi ESTALA SITUAC16N CON LOS COMPANEROS.

ADEMAS   COMENTA   IA   SiNDICA   MUNICIPAL   QUE   HAY   TRAMITES   QUE   NO
PUEDEN    HACER    TODAviA,     COMO     ESTAN     CERRADAS     MUCHAS     INSTANCIAS

)vi,,,:/I,,I,ir,,/,,

ZACATECAS   Y    NQ    HAN    PODIDO    EFECTUAR   ALGUNAS   FIRMAS,    LLEVAR   ALGUNAS      I)
DOCUMENTACI0NES, SE HAN PODIDO HACER ALGUNAS COSAS NADA MAS, POR EJEMPL0      a)
EN  REGISTRO  CIVIL ES  MUY IMPORTANTE QUE LA LICENCIADA TENGA YA  SU  FIRMA,  LA
DEL PRESIDENTE Y LA DE ELLA. ESTO PARA HACER ALGUNOS TRAMITES POR EJEMPLO DE
REGISTRO  DE  NINOS  Y  TODO  ESO;  ALGUNAS  COSAS  SI  ESTAN  PARADAS,  ESPERAN  Y  SI
TODO  ESTO SE SOLUCIONA YA LA PR6XIMA SEMANA QUE ENTRA SEGUIRAN ACUDIENDO
A  ZACATECAS   PARA   EMPEZAR  HACER  EL  PROCEDIMIENTO   Y   SE  LES   DE  ATENC16N  A
ALGUNAS   COSAS,    YA   QUE   HA   HABIDO   ALGUNOS   REGIDORES       QUE   HAN   ESTADO
SOLICITANDO,     PERO     POR    ESA    SITUACI0N    DE    QUE    EN    ZACATECAS    NO    ESTEN
TRABAJANDO  LES  HA HECH0  DAR  ALGUNAS VUELTAS  DE  OKIS,  PERO  ESPERAN  QUE YA
sE NORMALlcE y PUEDAN REALlzAR MAs TRAndlTEs.

CONCLU
AN PODIDO

H. Ayunta

ALCALDE QUE HAN
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MENCIONA    LA    REGIDORA    MAGNOLIA    QUE    DE    HECHO    NI    SIQUIERA
NOMBRAMIENTOS  DE  LOS JEFES  DE  DEPARTAMENTO,  NO  HAY ASIGNACIONES.

LA   SiNDICA   MENCI0NA   QUE   DE   HECH0   HAY   ALGUNOS   NADA   MAS   PERO   NO
TODOS,   QUE  LES  I-IAN  ATENDIDO  INCLUS0  EN  CASA  DE  LOS  FUNCIONARIOS  PARA  EL
TEMA  DE  LA  NOMINA,  LOS  PAGOS  Y  TODO  ESO,  QUE  AFORTUNADAMENTE  ESO  NO  LO
PARARON,  TODO ESTO SE LOS DICEN POR SI LES PREGUNTAN EST£N  INFORMADOS,  PERO
ESPERAN YA  LA  SIGUIENTE SEMANA EMPEZAR Y DARLE  CONTINUIDAD  CON  EL  PROCESO
DE ENTREGA RECEPC16N DEL SERAM, QUE YA SOLICITARON CLAVES DE IA PIATAFORMA
PARA  QUE  SE  LAS  DEN  Y  EMPEZAR  A  ENTRAR  A  LA  PLATAFORMA,  PERO  YA  TODOS  LOS
DIRECTORES  TIENEN  SUS  INVENTARI0S  Y SU  DOCUMENTAC16N DEL  SERAM  POR  LO  QUE
ELLOS   YA   PUEDEN   COMENZAR  A   HACER   SOS   REVISIONES.   EL   CONTRALOR   ERA   M
IMPORTANTE PORQUE EL ES EL QUE VA A DAR FE Y LEGALIDAD DE TODO LO QUE SE EST
HACIENDO,  QUE AHORITA YA HABLO  CON £L EN CUANTO  A ESO,  Y LOS  QUE TIENEN
COMIS16N  ESPERAN  LAS  PR6XIMAS  SEMANAS  ESTARLES  HABLANDO  PARA  HACER  ES
REVISIONES.

TOMA  LA  PALABRA  EL  SECRETARIO  DE  GOBIERNO  Y  MANIFIESTA  QUE  HA  SIDO
MUY  IMPORTANTE  IA  LABOR  QUE  TODO  EL  PERSONAL  HA  REALIZADO  A  LO  LARGO  DE
ESTA  SEMANA,  DESDE  EL  LUNES  QUE  EMPEZ6  LA  TOMA  SE  BUSCARON  ViAS  ALTERNAS
PARA PODER ATENDER A LAS PERSONAS,  DE INMEDIATO SE HIZO IA COMUNICACI0N DE
LOS   ESPACI0S   EN PONDE  SE   IBAN  A  ATENDER  A  LAS   PERSONAS   DE  ESA  MANERA.,
MANIFESTANDO  ALGO   MUY  IMPORTANTE     QUE  HAN  ESTADO. ATENDIENDO  ALGUNA
PETICI0NES  DE  LOS  REGIDORES  Y  SE  HAN  RESUELTO  DE  MANERA INMEDIATA  Y  OTRAS
ESTAN EN PROCES0  DE SOLUcloNARSE.  SI TIENEN ALGUNA DIFICULTAD 0 UN PROBLEMA

QUE   TENGA   QUE   VER   CON   IA   RESOLUC16N   DE   UN   DIRECTOR,   LES   COMENTA   QUE
ENTRARON   PERSONAS   CON   MUCHA   DECISION   Y   CON   MUCHA   ENTEREZA   Y   ESTAN
RESOLVIEND0  LAS  SITUACIONES  DE INMEDIATO.

EL  REGIDOR  LUIS  REY  FERNANDO   PALOMIN0   MARTfNEZ  PREGUNTA  SOBRE  LA
PROPAGANDA  PARA  LA  CONVOCATORIA DE DELEGADOS MUNICIPALES.

sOBREELTEinAcONTESTAELsECRETARIODEGOBIERNOQUEsEENcuEivTRAyA
EN  SU  PODER,  QUE  SON  200  TABLOIDES  A  DISTRIBUIR  PARA  DARLE A  CADA  QUIEN  LOS

QUE OcupEN,  crof SERA uN E|ERclclo Muy ENERGlco E INTERESANTE PORQUE ERA uN
PROCESO  MUY VICIADO,  EL MISM0  DELEGAD0  DE LAS  COMUNIDADES ALGUNOS TIENEN
20  ANOS  0  MAS  Y  LAS  COMUNIDADES  YA  N0  NECESITAN  ESE  TIPO  DE  DELEGADOS,
NECESITAN   UN   CAMBIO   Y   NECESITAN   ACTUALIZARSE  EN   TODOS   LOS  ASPECTOS,   SE
HABiAN MANDADO  COMISIONES PERO  NO  SE LES MANDO  EN EQUIPOS ACOMPARADO  DE
DIRECTORES  Y  REGIDORES,  MENCIONA  TAMBIEN  QUE  AL  INICIO  DE  SUS  PROCESOS  SI
NECESITAN  ACTAS  DE  REGISTRO  DE  DELEGADOS  UNICAMENTE  QUE  DIGAN  CUANTOS
PAQUETEs  NECEsrrAN.

LA REGIDORA AIDA EXPRESA QUE N0  HAN  PODIDO  TENER  COMUNICAC16N  CON
ELLOS,  QUE DE HECHO  YA  NO  CONTESTAN.

DANDO  EL
PRIMER  DELEG

H.Ayuntam

PLO  DE  SAN  MARCOS  QUE  UNICAMENTE  TIENE  EL  NUMERO  DEL
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Acta No. 5            II sesi6n Extraordinaria          30  de septiembre del 2021

AL     RESPECTO     EL     SECRETARIO     INFORMA     QUE     TIENEN     PROBLEMAS     DE
COMUNICAC16N,   PERO   SI   ES   NECESARIO   EL   LO   CONTACTA.   ANTES   DE   CONTINUAR
DAND0  RESPUESTA  A  LAS  DUDAS  QUE  SE  PRESENTAN  POR  LA  ASAMBLEA  AL  RESPECTO
DE  LAS  DELEGACIONES  MUNICIPALES  EL  SECRETARIO  LES  SOLICITA  PRIMER0  DAR  POR

CONCLUIDO LA SESION Y DESpuis  DAR RESPUESTA A TODAS LAS DUDAS TENGAN.

PUNTO No.  7 CLAUSURA

A  NOMBRE  DE  LOS  HABITANTES  DEL  MUNICIPIO  DE  LORETO  EL  ALCALDE
MUNICIPAL      C.       GUSTAVO      AGUILAR      ANDRADE,      DECLARA      FORMALMENTE
CLAUSURADA  LA  11  SESION  EXTRAORDINARIA  DE  CABILDO  SIENDO  LAS  18  HORAS
CON  13  MINUTOS Y HACE VALIDOS  LOS ACUERDOS  QUE AQui SE HAN  DECLARADO.

H. AYUNTAMIENTO 2018-2024

PRESIDENTE MUNICIPAL

C. JESUS TEJADA GUZMAN.

C.  AIDA AIICIA IBARRA HERNANDEZ.

c. ]OsE MARriN ORENI]Ay GuzMAN.

C.  SAMIRY ZACARiAS MONTOYA.

SiNDICA MUNICIPAL

_______E=ao,a      c22\u`,,\o  D.
C.   NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO.

``R E G I D  0 R E S"

C.  FERNANDO ACEVEDO  CASTANEDA.
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C.  MA.  DEL CARMEN  ZAPATA MARTiNEZ.

c.  Luls REV FERNANDO PALOMINO  MARriNEz.

C.  MAGNOLIA DAVIIA OLVERA.

C.  SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR VELAZQUEZ.

`"\`+fy=se±-c          -

C. JUANA RODRiGUEZ PUEBLA.

JCL/rvm
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INTEGRANTES DEL ÓRGANO INTERNO DE 

CONTROL.     

 

 

LICENCIADO EN DERECHO DANIEL SANDOVAL ARRIAGA  

TITULAR DEL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL  

 

 

LICENCIADA EN DERECHO DAYELA LIZETH MARMOLEJO OLVERA  

AUTORIDAD INVESTIGADORA   

 

 

LICENCIADA EN DERECHO MARTHA CECILIA HERNANDEZ OLVERA  

AUTORIDAD SUBSTANCIADORA  

 

 

 

 

 

 

 

 

SE PRESENTA EL SIGUIENTE PLAN ANUAL DE TRABAJO 2023 ANTE 

EL H. AYUNTAMIENTO COSTITUCIONAL 2021-2024, EN 

CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES DEL ÓRGANO INTERNO DE 

CONTROL DE ACUERDO AL ARTÍCULO 105 FRACCIÓN XII DE LA LEY 

ORGÁNICA DEL MUNICIPIO DEL ESTADO DE ZACATECAS.   
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I.- INTRODUCCIÓN  

 

Deribado del gran compromiso que se tiene de dar cumplimiento con la 

normatividad que rige a este Órgano Interno de Control, se presenta ante el 

H. Ayuntamiento de Loreto, Zacatecas el Plan Anual de Trabajo del OIC, 

mismo del cual contiene las distintas acciones y actividades previstas en el 

artículo 105 de la Ley Órganica del Municipio del Estado de Zacatecas. 

La gran importancia de llevar acabo la planeación de las distintas  

actividades propias del OIC, de manera intregra para el fortalecimiento del 

control interno de la Presidencia Municipal bajo los principios de austeridad, 

eficiencia, eficacia, economía, transparencia y honrradez.  

  

II.- DEFINICIÓN DEL PLAN ANUAL DE TRABAJO 

Instrumento importante que de manera ordenada y detallada explica las 

acciones y actividades que desempeñara el Órgano Interno de Control en 

el transcurso del año 2023, mismo en el que se fijan objetivos y metas a 

cumplir para el correcto desempeño de la Administración Municipal. 

Conjunto de acciones que se dividen en once rubros encaminados a la 

fizcalización de los recursos públicos, ingresos, planeación e inspección de 

cumplimiento de las normatividad vigente.   

III.- OBJETIVOS Y DESCRIPCIONES DE ACTIVIDADES 

Objetivo Principal 

Llevar acabo la verificación, vigilancia y revisar el ingreso, egreso, manejo, 

custodia y aplicación de los recursos propios, así como los que la 

Federación y el Estado transfieran al Municipio, de conformidad a la Ley 

General de Responsabilidades Administrativas, además de salvaguardar el 

buen funcionamiento del control interno de la Presidencia Municipal. 
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Objetivo General 

Efectuar diversos mecanismos para verificar el cumplimiento de las normas 

jurídicas y acatamiento de las disposiciones sobre administración financiera 

del municipio, ejecución presupuestaria de los recursos públicos, 

operaciones efectuadas y exactitud de los estados financieros.    

Descripción de actividades 

Establecer tiempos para la aplicación de acciones y actividades a 

desarrollar en el transcurso del año, comenzando con la inspección de los 

ingresos generados en el municipio, posteriormente con la aplicación de los 

egresos en concordancia con el presupuesto aprobado para el ejercicio 

fiscal 2023.  

MISIÓN, VISIÓN Y METAS A REALIZAR 

 

MISIÓN 

Brindar un servicio de calidad a la ciudadanía y a los Servidores Públicos 

que lo requieran, y así cumplir los objetivos planteados a fin de erradicar la 

corrupción en la administración municipal, vigilando que cualquier acto se 

haga con estricto apego a la ley.  

 

VISIÓN  

Que el desempeño y buen funcionamiento de la estructura orgánica del 

Órgano Interno de Control actual sea pilar del buen funcionamiento en 

futuras administraciones.  

 

METAS A REALIZAR 
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❖ Realizar trabajos con trasparencia, aplicando la normatividad vigente 

según el tema.  

 

❖ Atender y asesorar a los ciudadanos y servidores públicos que requieran 

orientación acerca del funcionamiento del OIC. 

 

❖ Sancionar mediante resolución administrativa, las faltas administrativas 

no graves a servidores públicos, ex servidores públicos y particulares 

vinculados que hayan incurrido en responsabilidad. 

    

MARCO LEGAL 

 

Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos 

Ley Federal del Procedimiento Contencioso Administrativo  

Ley General de Responsabilidades Administrativas 

Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública  

Ley General del Sistema Nacional Anticorrupción  

Ley General de Contabilidad Gubernamental  

Ley de Diciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios 

Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Estado de Zacatecas 

Ley Orgánica del Municipio del Estado de Zacatecas 

Ley de Ingresos del Municipio de Loreto, Zacatecas.  

Código de Ética para las Personas Servidoras Públicas del Municipio de 

Loreto, Zac. 
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ACTIVIDADES A RELIZAR EN EL TRANSCURSO DEL AÑO 2023 

 

A. Inspección, revisión y vigilancia de los egresos provenientes de recurso 

público Federal, Estatal y propios del Municipio, mediante inspecciones 

a obra pública y la revisión de conciliaciones bancarias en congruencia 

con el presupuesto de egresos del municipio de Loreto, Zacatecas 2023.  

 

B. Inspección y vigilancia de las dependencias y entidades de  la 

administración pública municipal cumplan con las disposiciones en 

materia de; sistemas de registro de contabilidad gubernamental, 

contratación, basificación, pago de personal, contratación de servicios, 

obra pública, adquisiciones, arrendamientos, conservación, uso y 

afectación, enajenación de bienes muebles.    

 

C. Auditar y vigilar el cumplimiento de las disposiciones en materia de 

planeación, presupuesto, ingresos, contabilidad gubernamental, 

financiamiento, inversión, deuda, patrimonio, fondos, valores y 

excepciones o deducciones de impuestos o derechos municipales.  

 

D. Atender denuncias que presenten los servidores públicos y particulares.   

 

E. Recibir a atender declaraciones de situación patrimonial y de interés.  

 

F. Coadyuvar con la Auditoría Superior del Estado y la Fiscalía General, en 

la investigación de actos de corrupción.   
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G. Vigilar el cumplimiento del Plan de Desarrollo Municipal y programas 

presupuestarios.  

 

H. Practicar auditorias en los departamentos y direcciones que formen parte 

de la administración.  

 

 

I. Informar de manera trimestral a la Auditoria Superior del Estado, el 

desempeño de las actividades de la Administración Pública Municipal.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



La Universidad Autónoma de Zacatecas 
"Francisco García Salinas"

otorga el Título de 
LICENCIATURA EN DERECHO

A: 
DAYELA LIZETH MARMOLEJO OLVERA

En consideración a que justificó haber cumplido con la totalidad de 
requisitos normativos y académicos previstos en el Programa Académico 
Correspondiente, y de conformidad con el acta número 72710 de fecha ocho 
de febrero del año dos mil veintidos. 
 
Dado en la muy noble y leal Ciudad de Zacatecas Capital del Estado del 
mismo nombre, con fundamento en el Artículo 9º fracción V de la Ley 
Orgánica de la propia Institución y en el Decreto Num. Doscientos 
Setenta y Ocho del trece de junio del 2001 en relación con el Artículo 82 
Fracción XXXIV de la Constitución Política del Estado de Zacatecas, a 
los veintidos días del mes de mayo del año dos mil veintidos.
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XKDmZuqkHFTLCNo2cXDGIo/OV98ilBo0ICrZ6n5m7BUsvBdqiIWut0AkM
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